

Seccionales coloradas: principales acciones del 2025

En el año 2025, las seccionales han marcado presencia en muchas áreas, desarrollando actividades sociales, culturales y educativas.

Seccional N°454 Chaco Central – Pozo Colorado. Pdte. Carlos Quiñonez

- Construcción de un tajarar comunitario en Pozo Colorado.
- Enripiado de todas las calles en Pozo Colorado.
- Planta potabilizadora de agua tajarar para la comunidad de Pozo Colorado.
- Curso de fontanería para la gente en Pozo Colorado y alrededores.
- Cargar las calles y terreno de la tierra que se sacaba del tajarar comunitario.
- Agua potable con el Gobierno Nacional de Asunción para la gente de la localidad.
- Limpieza de cancha del Club Atlético Pozo Colorado conjuntamente con el MOPC.
- Columna de cemento para la cancha del Club Atlético Pozo.
- Colocación y reparación de alumbrado público de la comunidad
- Nueva ambulancia y patrullera para Pozo Colorado
- Limpieza del patio de la Iglesia Virgen de la Merced.
- Gestión de 770 afiliaciones.

Seccional N° 13 de Capital – Pdte. Ronald Diaz

- Reparación e instalación de alumbrados públicos en la Plaza San Isidro Labrador del Barrio Republicano.
- limpieza y retiro de basuras de las calles del barrio.
- Limpieza profunda de la Plaza San Isidro del barrio Republicano y donación de herramientas.
- Limpieza y retiro de basuras de la Plaza Sol Naciente.
- Culminando un gran Año de aprendizajes y capacitación invitamos a participar del tradicional taller de Cocina Navideña, clases magistrales con la Prof. Pamela Rodríguez.

Seccional N° 318 Santa Rita - Pdta. Lic. Marina Cuellar

- Curso de uñas enmarcado dentro del Proyecto Política Positiva.
- Curso de Tortas en Pote.
- Zumba Positiva.
- Curso de huevos de pascua.
- Proyecto primer Empleo.

Feria de Empleos en Altos

El pasado sábado 20 de diciembre, se llevó a cabo la Feria de Empleos de la ANR en la ciudad de Altos, con el objetivo de acercar oportunidades laborales en empresas privadas a la ciudadanía en general.

La actividad, desarrollada en el Comedor Na Ñeca, estuvo abierta a todo público y contó con el acompañamiento del Dr. Miguel Olmedo, reafirmando el compromiso con la generación de empleo y el fortalecimiento del vínculo entre trabajadores y el sector privado.



Horacio Cartes

En el día de su cumpleaños, lo recordamos con cariño y gratitud al Papa Francisco, un líder espiritual que nos enseñó el valor del amor, la misericordia y la humildad. Su legado sigue vivo en nuestros corazones. Que su espíritu de amor y servicio nos siga inspirando a todos.



Presupuesto del Partido Colorado: Comisión de Finanzas aprueba anteproyecto

Juan Darío Monges, presidente de la Comisión de Finanzas, explicó el proceso de aprobación del presupuesto. Detalló que la Tesorería del Partido, presidida por el ministro Tadeo Rojas junto con el director administrativo, elaboró el anteproyecto inicial. La Comisión de Finanzas recibió y analizó este documento en una reunión mixta (presencial y virtual), aprobándolo por unanimidad.

El proceso continuo, con la elevación del documento a la Comisión Ejecutiva del Partido Colorado, que posteriormente fue presentado al pleno de la Junta de Gobierno para su aprobación final. La reunión destacó la importancia del proceso formal y la participación de múltiples niveles de gobierno en la aprobación del presupuesto.



La Clave para el Éxito Financiero: Mentalidad y Planificación

En la tercera clase de Finanzas Personales se trabajó sobre la planificación financiera y el desarrollo de las llamadas "mentes millonarias", destacando la importancia de la mentalidad como base para el éxito económico.

Se abordaron conceptos clave como la organización de ingresos y gastos, la elaboración de un presupuesto, el ahorro consciente, el uso responsable del crédito y la necesidad de fijar objetivos financieros claros. Asimismo, se resaltó cómo los hábitos, la disciplina y

la forma de pensar influyen directamente en los resultados financieros.

La clase enfatizó que el crecimiento económico sostenido no depende solo de cuánto se gana, sino de cómo se piensa, se decide y se administra el dinero.



Servicio Nacional de Promoción Profesional: capacitando a más de 129.000 personas

En el programa "ANR News" de Radio ANR 89.9 FM, José Cogliolo, director general del Servicio Nacional de Promoción Profesional (SNPP), fue entrevistado sobre los logros significativos del año. Destacó que se han capacitado a más de 129.000 personas en los diecisiete departamentos, con el objetivo de alcanzar los 140.000 para fin de año. Presentó el programa emblemático "Equipate", que proporciona equi-



pamiento completo en cinco áreas técnicas diferentes, incluyendo refrigeración, electricidad domiciliar, herrería profesional, mecánica de moto y seguridad industrial.

El director enfatizó la importancia de adaptar los cursos a las necesidades específicas de cada departamento mediante mesas de programación. Para 2026, anunció un ambicioso proyecto de enseñanza del idioma inglés, con el objetivo de capacitar a 5.000 personas en diferentes niveles, contando con 400 nuevos instructores especializados."